

RUBRIK INFORMASI DAN KONSULTASI

DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN GROBOGAN

NO	INFORMASI DAN KONSULTASI	JAWABAN	KET
1	apakah saya bisa dapat softfilenya. sehingga bisa print sendiri	dokumen bisa dicetak di kecamatan domisili	
2	Ini laporanya pak	jika sudah muncul status tercetak bisa diambil dikecamatan dijam kerja	
3	Kapan akte anak saya jadi pak .	silahkan diperjelas dan dilengkapi dengan nomor register dan nik pendaftar	
4	membuat KTP rusak. dan KK	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
5	Selamat pagi . Pak saya mau tanya , saya sudah daftar di esimple pembuatan akta kelahiran. Biasanya estimasi untuk jadi berapa hari ya pak ? Terimakasih	silahkan dipantau secara berkala perkembangan pendaftaran anda	
6	Saya cek melalui layanan dukcapil e simple itu ada kotak masuk pengajuan siap di ambil gitu pak	jika sudah muncul status bisa diambil silahkan diambil dikecamatan domisili	
7	Ini sy mau tanya,sy sudah membuka wes dispendukcapil grobogan tp kok gaada laman daftar ya?	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/bantuan silahkan dipahami cara pendaftaran melalui link diatas	
8	silahkan konfirmasi ke kecamatan domisili anda dan ditunjukan bukti pendaftaran	silahkan konfirmasi ke kecamatan domisili anda dan ditunjukan bukti pendaftaran	
9	Mohon maaf, jika diperkenankan, saya ingin meminta Copy Surat Nikah Saya dengan pasangan saya, yaitu Dian Wahyuningsih Nugraheni	silahkan diperjelas secara detail maksud pertanyaan anda	
10	Akta Kematian jadinya kapan ya?	mohon bersabar verifikasi berdasarkan akumulasi antrian dan dilakukan dijam kerja	
11	CEKSTATUS AKM3315000276	cek pendaftaran di menu pengajuan pendaftaran anda	
12	Mohon maaf bapak/ibu, mau tanya ini maksudnya biodata isinya apa aja ya? Terimakasih	yg diupload ke sistem sesuai SKP atau surat pindah yg didapatkan dari dukcapil asal	
13	persyaratan akta	https://www.dispendukcapil.grobogan.go.id/ persyaratan bisa dilihat dilaman diatas	
14	NIK tidak update	silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu onlinekan data	
15	mohon maaf kami kesulitan untun daftar online perubahan status kawin ke cerai hidup di kk dan ktp . mohon bantuanya .terima kasih	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/bantuan kunjungi pusat bantuan pada link jika kesulitan mendaftar	
16	Untuk pengajuan perubahan golongan darah kok tidak ada nggih?	golongan darah mendaftar perubahan kk bukti pendukung dokumen pendukung perubahan tsb diuploadkan di form lain jika pilihan tidak ada	
17	Selamat siang min. Minta petunjuk apakah untuk memecah KK itu melalui foam pindahan keluar atau yang mana?	jika pecah kk karena pindah gunakan menu perpindahan keluar	
18	Mohon bantuannya ,,sepertinya NIK saya belum terdaftar d dukcapil ?	silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu onlinekan data	
19	Tidak bisa sikron dengan data bkn untuk melamar CPNS	silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu onlinekan data	
20	Selamat siang Saya mengajukan pindah datang dan sdh dapat wa selesai selanjutnya gimana untuk pencetakan KTP Kk apa perlu datang ke Dukcapil apa bisa di kelurahan terimakasih	silahkan diambil dahulu pendaftaran pindah datang tsb dikecamatan tujuan	
21	min kemarin saya memperbaiki KK hanya saja dari namanya itu beda” untuk daftar nama paling pertama itu mashudi tetapi untuk daftar nama keluarga beserta nik itu masudi dan untuk nama untuk ttd dibawah itu mashudi itu bagaimana ya ?	jika ada kesalahan pada kk silahkan mendaftar perubahan kk dibenarkan sesuai nama yg benar untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	

22	Selamat siang bpk/ibu, mau pengambilan ktp bagaimana caranya apa harus daftar online?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
23	Pembaruan KTP karena rusak	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
24	membuat akta kematian atas nama ibu suparmi	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
25	Mau bertanya mengenai akta kelahiran tahun 1997	di tahun tsb dasar pembuatan akta terkait data anak adalah struk kelahiran dari desa dan surat nikah kedua orang tua	
26	Saya mau tanya terkait data bayi lahir pukul berapa juga harus diisi?	waktu dan tempat kelahiran bayi ada di surat keterangan / di f201	
27	Saya ingin menambahkan golongan darah dan mengubah status pendidikan terakhir	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
28	NIK : 3315025905xxxxxx aktifasi no NIK buat daftar BPJS	silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu onlinekan data	
29	ingin membuat akte kelahiran anak	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
30	Syarat perpindahan penduduk antar rt satu kelurahan...	https://www.dispendukcapil.grobogan.go.id/ cek syarat melalui link diatas	
31	Mohon maaf saya mau tanya untuk buat Kartu keluarga baru bagaimana ya prosedur nya	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
32	Mau buat KK baru caranya gimana mas	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
33	Data ktp saya di online tidak dapat ditemukan	silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu onlinekan data	
34	KTP hilang mau buat baru bagaimana njih caranya?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
35	Mau buat akta kematian tp gk pakai surat dri RS atau puskesmas hanya pakai surat dri desa bisa gk?	secara administrasi persyaratan sesuai yg tercantum disistem	
36	Bagaimana cara pembuatan KK baru yang hilang di rumah?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
37	Saya mau tanya soal KK baru saya, di kolom Status Perkawinan tertulis KAWIN BELUM TERCATAT. Itu bagaimana langkah/urusnya?	kawin belum tercatat apabila nomor surat nikah tidak tercatat / tidak di input di biodata ybs	
38	Bpk/ibu,saya mau Tanya sdh 11 hari sy buat akte kelahiran online, pndftaran sdh diterima, nomor registrasi hilang	mohon disertakan nomor register karena kami cek dengan nik pelapor tidak ditemukan	
39	pecah Kk	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
40	Cara Membuat KK baru gimana ya? Saya sudah cb buat di website tapi belum bisa ?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
41	kehilangan KTP	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
42	Salah ketik huruf nama anak saya di KK	data didatabase sudah sesuai dengan akta	
43	Mohon ijin bertanya pak/bu, saya pindah dr cilacap untuk bisa bergabung dg kk istri, saya	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ form kepindahan di isi ke alamat suami	
44	Data ganda pada iris mata , belum pernah punya E-KTP	untuk penghapusan harus datang langsung ke dispendukcapil namun saat ini selama PPKM layanan tatap muka dan rekam ditunda	
45	kami mau mengajukan akta Kematian an. Prihatin	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
46	Mohon maaf ini kok tidak aktif kenapa ya Bu /Pak? Di suruh datang ke Capil tapi lagi PPKM	selama PPKM layanan tatap muka dan rekam ditunda	
47	KK atas nama Karomatul Ulya kemarin sudah diambil di KUA..tapi nama suaminya belum ada..gimana cara memperbaharui KKnya njih..	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu pindah alamat tujuan diisi alamat suami	
48	Mohon bantuannya untuk mengubah tempat lahir pada akta kelahiran, KTP, dan KK	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	

49	Tolong online kan ktp saya	silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ pilih menu onlinekan data	
50	mencetak mandiri dikantor desa itu KK sama KTP ya...?	untuk dokumen bisa diambil dikecamatan	
51	saya sdh mlakukan pndaftara lwt online tapi blom bisa	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/bantuan silahkan kunjungi pusat bantuan melalui link diatas	
52	MEMBUAT AKTA KELAHIRAN	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/bantuan kunjungi pusat bantuan melalui link diatas	
53	saya membuat akta kelahiran sma perubahan kk,knpa nypai sekarang belum jadi?	silahkan dilengkapi dengan nomor register pendaftaran dan nik pendaftar	
54	Penambahan KK dan akte kelahiran	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
55	di e simpel keterangannya sudah siap ambil. Tapi setelah dicek kok belum ada dokumen yg mau dicetak. Terimakasih.	silahkan diambil di kecamatan	
56	Saya asli Grobogan.tinggal d Semarang ini mau kembali LG ke Grobogan bingung mbak	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
57	mohon maaf kami kesulitan untun daftar online perubahan status kawin ke cerai hidup di kk dan ktp . mohon bantuanya .terima kasih	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/bantuan kunjungi pusat bantuan pada link jika kesulitan mendaftar	
58	bukti pengambilan ktp di aplikasi e-simpel tidak dapat diunduh	silahkan datang ke kecamatan	
59	Apa bisa buat ktp baru lewat online?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
60	Bagai mana cara mendaftar ktp elektrik	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
61	Saat ini pelayanan tatap muka sudah bisa blm ya? Makasih	Mohon maaf atas ketidaknyamanannya. Karena pengajuan dokumen anda tidak lengkap dan terhitung mulai tanggal 28 Juni aplikasi e-simpel telah diperbaharui, silakan lakukan pendaftaran kembali alamat : layanandukcapil.grobogan.go.id	
62	Mau bikin surat kematian atas nama bapak Suwarno desa Guyangan kecamatan godong..	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
63	cara membuat akta kematian	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60	
64	Sitimardiyah no ktp 7271025009xxxxxx no kk 33150221091xxxxx selalu salah no kk klaw mau daftar kartu prakerja apa belum terdaftar ya pak no kk trimakasih	untuk konsolidasi silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ menu onlinekan data	
65	Kak tolong segera di proses ya kak 🙏 guna pendaftaran CPNS	untuk konsolidasi silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
66	Saya mau tanya soal KK baru saya, di kolom Status Perkawinan tertulis KAWIN BELUM TERCATAT. Itu bagaimana langkah/urusnya?	kawin belum tercatat apabila nomor surat nikah tidak tercatat / tidak di input di biodata ybs, update kk ke link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
67	Cek status 9182202106224928 Bpk, ibu mohon infonya...	Mohon maaf atas ketidaknyamanannya. Karena pengajuan dokumen anda tidak lengkap dan terhitung mulai tanggal 28 Juni aplikasi e-simpel telah diperbaharui, silakan lakukan pendaftaran kembali alamat : layanandukcapil.grobogan.go.id	
68	Mohon akta kematian. Sudah mendaftar pertanggal 7 juli sampai sekarang belum diverifikasi. Dengan nomor register AKM3315000278. Mohon bantuannya 🙏	masih dalam proses antrian pengerjaan oleh petugas	
69	Mau tanya bpk ,kalau aduan saya sudah disetujui trs langkah selanjutnya gmana	sttus siap diambil , silahkan datang ke kecamatan domisili	
70	:mau membuat akte kelahiran anak 🙏	https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60 untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	

71	Pertanyaan cara membuat perubahan kk dan akte kelahiran?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
72	nik saya Blum masuk data kependudukan sehingga mau buat BPJS Blum bisa	silahkan aktivasi nik dli layanan online https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
73	mau tanya buat KTP tapi hilng gimana pak	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ Penerbitan KTP el karena hilang/rusak 1. Surat keterangan hilang dari kepolisian atau KTP el rusak 2. Fc KK	
74	Tlg dicek jika sdh jadi saya cetak mandiri dirumah, no register=AKL3315001155	AKL3315001155 Nama: SHEILA HASINA RUSYDA TTL: GROBOGAN, 19 April 2021 Proses Verifikasi masih dalam antrian verifikasi	
75	Izin bertanya pak bu, ini saya mau dftr cpns tp NIK dan KK tidak sesuai bu, sebaiknya datang langsung ke dinas dukcapil atau via online saja nggih? Terima kasih. Wassalamuallaikum 🙏	silahkan aktivasi nik dli layanan online https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
76	Maaf bapak , ibu... saya mau memasukan nama baru anak saya di KK Ibu , bpk... Dan sekaligus mau membikin AKTE KELAHIRAN anak saya yang baru saya mau masukan di KK tersebut. 🙏🙏🙏	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube . Kelahiran Baru 1. Kartu Keluarga 2. KTP el 3. Fc akta perkawinan/buku nikah atau akta cerai orang tua yang dilegalisir 4. Surat keterangan kelahiran dari RS/dokter/bidan penolong (untuk 0-1 tahun) 5. Fc KTP el pelapor 6. Fc KTP Saksi 1 dan Saksi 2	
77	Assalamualaikum bapak/ibu petugas dukcapik kabupaten Grobogan,, saya mau melakukan sinkronisasi data nik karena nik saya belum terdaftar saya atasnama Muhhamat Dinar Renjani	silahkan aktivasi nik dli layanan online https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
78	Aduan: KK hilang Mau cetak lagi gimana caranya ya?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
79	Ktp hilang dan ingin membuat lagi yang baru. Tolong bantu bagaimana caranya ?? Trima kasihh	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube Penerbitan KTP el karena hilang/rusak 1. Surat keterangan hilang dari kepolisian atau KTP el rusak 2. Fc KK2	
80	Sy mau tau cara daftar anggota kel baru di kk	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	

81	Klau onlin caranya gimana pak Bikin KIA	<p>1. Penerbitan KIA baru untuk anak usia < 5 tahun bersamaan dengan penerbitan Akta Kelahiran;</p> <p>2. Penerbitan KIA untuk anak usia kurang dari 5 tahun telah memiliki akta kelahiran tetapi belum memiliki KIA, syaratnya :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Akta kelahiran - KK orang tua/wali - KTP el orangtua/wali <p>3. Penerbitan KIA untuk anak > 5 tahun sampai usia 17 tahun kurang satu hari, syaratnya :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Akta kelahiran - KK orang tua/wali - KTP el orangtua/wali - Pas Foto berwarna ukuran 4x6 sebanyak 1 lembar. untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ 	
82	Sutomo.nik3315132607780003.cara daftar akte lahir	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
83	Assalamualaikum,saya mau tanya pak/ibu,begini untuk e ktp yang masa berlakunya habis tahun 2017 itu tidak perlu dilakukan perpanjangan masih bisa digunakan untuk seumur hidup ya pak /ibu.	<p>untuk e ktp yang masa berlakunya habis tahun 2017 itu tidak perlu dilakukan perpanjangan masih bisa digunakan untuk seumur hidup</p>	
84	Saya mau meng online kan no KK & NIK saya, karena belum terdaftar secara online. Untuk pendaftaran CPNS.	<p>silahkan aktivasi nik dli layanan online https://layanandukcapil.grobogan.go.id/</p>	
85	Mau minta surat pindah untuk ke demak Kan saya sudah menikah mau ikut suami ke Demak. Pak saya minta alamat websitenya cara mendaftar online	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/</p>	
86	ingin membuat akte kelahiran bagaimana caranya?	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
87	/Selamat siang dukcapil grobogan, saya luh dr wirosari, mau tanya kalau mau mendapatkan file pdf kartu keluarga gmn ya	<p>penerbitan dokumen dikecamatan</p>	
88	membuat surat keterangan kelahiran	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
89	Mau buat akta kelahiran yang hilang	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
90	Mhn infonya mengenai cara daftar online utk keperluan pengurusan akta lahir yg hilang	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
91	Kehilangan dompet di bis jurusan Purwodadi pulokulon sekitar jam 12.30,,berisikan KTP,ATM dan uang	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
92	perubahan Alamat tinggal dari kecamatan godong kelurahan sumur gede ke kecamatan Karangrayung kelurahan sendangharjo	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	
93	Halo admin, NIK dan NO. KK saya tidak sesuai saat dimasukkan ke data pendaftaran CPNS.	<p>https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ silahkan mendaftar melalui link diatas pilih menu onlinekan data</p>	
94	Cara pembuatan ktp baru blm pernah rekam foto	<p>selama ppkm layanan rekam dan tatap muka ditunda</p>	
95	pak mau tanya, syarat pindah kk apa aja yaa kalau online, masih 1 kabupaten cuma beda kecamatan, dan banyak data yg salah soalnya	<p>untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube</p>	

96	Mau daftar ktp elektrik dikarenakan hilang	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
97	min mau memperbaiki KK karena perubahan pendidikan gimn caranya min	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
98	Saya ingin membuat kk	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
99	mau nanya cara bikin akte	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
100	ingin membuat KTP secara online, tetapi alamat website yang digunakan tidak bisa dibuka	website hanya aktif di jam kerja	
101	saya cek di situs dispendukcapil Grobogan kok data saya tidak ada? Dan saya tidak pernah mendapat undangan saat pemilu? Kenapa ya?	diperjelas pertanyaan nya mau ditanyakan apa undangan pemilu bukan ranah dukcapil	
102	Pagi mas mbak ,mau tanya ,sarat mau pindah tempat pripon njeh mbak	https://www.dispendukcapil.grobogan.go.id/ persyaratan bisa dilihat di laman diatas	
103	Selamat pagi mohon bantuan nya untuk cek pendaftaran KK baru setelah menikah Dengan Nomor Register: KK3315001263.	pengajuan diatas belum diverifikasi petugas mohon bersabar	
104	saya mau tanya bagai mana cara mengurus surat pindah atau cabut berkas	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
105	KK3315001386 apakah sudah diverifikasi atau belum??	untuk cek pendaftaran anda silahkan dilihat pada menu pengajuan	
106	daftar akte kelahiran	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
107	lau mau update KK yg belum online bisa melalui online / harus datang ke kantor dukcapil ya	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ daftar melalui link diatas pilih menu onlinekan data	
108	Dinas dukcapil buka layanan offline pas ppkm tidak?	selama ppkm layanan tatap muka ditunda	
109	akte kelahiran atas nama puti saya yang baru lahir	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
110	Saya maw tny...bgmn cara mengurus KK,AKTE KELAHIRAN dan KIA scr online	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
111	Selamat pagi , maaf mau tanya Admin. Ini pengajuan saya sudah disetujui tapi sampai sekarang belum dapat notifikasi	silahkan dicek di menu pengajuan pada aplikasi	
112	Langkah-langkah penerbitan KK karena perubahan data secara online karena NIK dan KK sekarang tidak bisa buat daftar akun SSCN	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ silahkan mendaftar melalui link diatas pilih menu onlinekan data	
113	Mohon verifikasi AKL3315002300	mohon bersabar verifikasi berdasarkan akumulasi antrian dan dilakukan di jam kerja	
114	siang mau tanya membuat akte ada biaya pak	semua layanan dukcapil gratis	
115	untuk mengonlinekan nik ayah dan ibu ,karna blum online	https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ daftar melalui link diatas pilih menu onlinekan data	
116	Asalamualaikum saya mau mengajukan permohonan penerbitan KTP pak	untuk perekaman ektp dan layanan tatap muka selama ppkm ditunda	
117	Cara nglengkapi surat kelahiran harus datang ke Capil atau gimna bu	di buka aplikasinya pilih menu pengajuan dilengkapi pada menu pengajuan tsb	

118	KTP Rusak	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
119	Caranya bikin ktp gimana ya?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
120	mau mengurus ktp hilang	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
121	Saya sudah mengurus ktp saya yang hilang, sudah hampir 2 bulan, tapi tidak ada kabar lebih lanjut	silahkan konfirmasi ke kantor kecamatan domisili anda	
122	Saya sudah pernah rekam ktp, apakah ktp saya sudah jadi nggeh?	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
123	Mau tanya kak untuk pembuatan akte	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
124	membuat akta kematian	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
125	roses pembuatan akte kelahiran dan nerkas yang dibutuhkan apa saja.	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/	
126	Bagaimana caraNya untuk membuat akte kelahiran+ganti kk lewat online, dan persyaratannya apa ya?	"untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube"	
127	aya mau tanya, mau pindah KTP dan KK antar provinsi Mau pindah ke Bantul Tapi untuk pendaftaran online tidak bisa, dan aplikasi simpel tenan di playstore juga hilang	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	
128	Saya mau bikin KTP	untuk mendaftar silahkan kunjungi link https://layanandukcapil.grobogan.go.id/ https://www.youtube.com/watch?v=T8mCZ24kz60&t=35s cara tutorial simpel di youtube	